

N26 continúa la renovación de su equipo directivo

- El banco digital anuncia los próximos pasos en la renovación de su equipo directivo tras reforzar su Consejo de Supervisión y su Consejo de Administración en el último trimestre
- El cofundador y co-CEO ejecutivo Maximilian Tayenthal dejará sus funciones operativas a partir del 31 de diciembre de 2025
- El director financiero Arnd Schwierholz asumirá el cargo de co-CEO y se unirá al co-CEO Marcus W. Mosen hasta que el nuevo CEO Mike Dargan se incorpore en abril de 2026

Madrid, 30 de diciembre de 2025 – El [banco online N26](#) ha anunciado hoy un cambio en su dirección ejecutiva, lo que marca los siguientes pasos de la renovación de su equipo directivo. Con ello, el cofundador y co-CEO ejecutivo de N26, Maximilian Tayenthal, dejará sus funciones operativas a partir del 31 de diciembre de 2025. El anuncio se produce tras el reciente nombramiento de Mike Dargan como único CEO de N26 SE y N26 Bank SE por parte del consejo de supervisión, quien se incorporará al banco digital en abril de 2026.

Hasta entonces, los co-CEOs Arnd Schwierholz y Marcus W. Mosen dirigirán la entidad de forma provisional. Arnd Schwierholz también asumirá el cargo de CEO interino. Marcus y Arnd dirigirán la empresa como miembros de su consejo de administración junto con Jochen Klöpper, que se incorporó a la empresa el 1 de diciembre de 2025 como Chief Risk Officer. Juntos, trabajarán en estrecha colaboración con un consejo de supervisión reforzado que recientemente ha dado la bienvenida a tres expertos con amplia experiencia en banca, regulación y mercados.

Maximilian Tayenthal cofundó N26 en 2013 junto con Valentin Stalf. Bajo su liderazgo, N26 se ha convertido en uno de los bancos digitales más exitosos de Europa, con un equipo de 1500 personas que ayuda a millones de clientes en toda Europa a ahorrar, invertir y gestionar su dinero y sus planes móviles de forma digital. La empresa alcanzó el umbral de rentabilidad en 2024 y también está en camino de obtener buenos resultados en 2025, a medida que avanza hacia una rentabilidad sostenible.

Maximilian Tayenthal, cofundador y co-CEO ejecutivo de N26: “Crear N26 ha sido una de las experiencias más significativas de mi vida. Lo que comenzó en 2013 como una misión para mejorar la banca se ha convertido hoy en uno de los bancos digitales más importantes de Europa. Junto con un equipo excepcional, hemos ampliado el negocio,

hemos llevado a N26 a una rentabilidad sostenible y hemos ayudado a redefinir la banca moderna. Con un consejo de supervisión reforzado, un equipo directivo de confianza y un sólido plan de sucesión con la incorporación de Mike Dargan, me voy con la confianza de que N26 está en excelentes manos. Estoy profundamente agradecido a todos los empleados de N26, tanto a los actuales como a los antiguos, cuya dedicación ha impulsado nuestro éxito”.

El Dr. Andreas Dombret, presidente del Consejo de Supervisión de N26, ha declarado:

“Maximilian Tayenthal y su cofundador Valentin Stalf han dado forma juntos al ADN de N26, convirtiendo lo que comenzó como una idea audaz en uno de los bancos digitales más exitosos de Europa en la actualidad. Estoy muy agradecido por nuestra colaboración durante los últimos meses. El compromiso y la ambición de Maximilian han sentado unas bases sólidas que posicionan a N26 para continuar su trayectoria de innovación en las próximas décadas, y le deseo lo mejor para el futuro”.

Sobre N26

N26 es el banco digital líder en Europa con licencia bancaria alemana completa. Ofrece una experiencia bancaria móvil sencilla, segura y accesible a millones de clientes en 24 mercados europeos. N26 procesa más de 140 000 millones de euros en transacciones cada año y tiene un equipo de 1500 personas de más de 90 nacionalidades. Con sede en Berlín, N26 tiene oficinas en varias ciudades de Europa, entre ellas Viena, París, Milán, Madrid y Barcelona. Fundado por Valentin Stalf y Maximilian Tayenthal en 2013, N26 ha recaudado cerca de 1.800 millones de euros de algunos de los inversores más reconocidos del mundo.

Página web: n26.com

Contacto de prensa

prensa@n26.com

N26@weganage.es